

Marielle Déprez, cofondatrice de la société d'histoire la Salévienne, nous a quittés

PRÉSILLY Il y avait foule, à l'église de Présilly, pour rendre un dernier hommage à Marielle Déprez, décédée à l'âge de 79 ans. Lors de cette cérémonie, Gérard Lepère, de la Salévienne, et un membre de la famille, ont lu un bel hommage à sa mémoire.

Née en 1938 dans une famille du Vésinet, près de Paris, Marielle Parat est l'aînée de six enfants. Son père, Maurice, président de la Fédération interna-

tionale des pharmaciens catholiques, aurait aimé que sa fille suive sa voie, mais cette enfant très douée à l'école développe plutôt une passion pour l'art. À douze ans, ses parents l'envoient dans une famille en Écosse, elle devient bilingue, ce qui est peu courant à l'époque. Elle rejoint ensuite une école d'assistance de direction à Genève. C'est là qu'elle rencontre un jeune homme de Présilly, François Déprez. Le cou-

ple se marie en 1961 et leur témoin de mariage n'est autre qu'Alain Poher, futur président du Sénat. François Déprez entame une brillante carrière à EDF, ce qui amènera la famille, avec la naissance de Catherine (1963) et de Thierry (1964), à déménager souvent. Femme curieuse et passionnée, Marielle fait du tennis, joue du piano, nourrit sa soif d'art et de culture, jardine et bricole dans ses maisons successives. En

1973, François est promu à Lille, Marielle devient conférencière des monuments historiques. Durant son temps libre, elle se consacre à la généalogie. C'est par ce biais qu'elle rencontre Claude Mégevand. Ce duo, complété par un lycéen féru d'histoire, Claude Barbier, et un photographe, Donald Stampfli, crée en 1984 à Présilly, la Salévienne, société d'histoire locale. Très vite, l'association se développe et multiplie les pro-

jets : livres, conférences, études, etc. Marielle Déprez fut la vice-présidente de la Salévienne durant 30 ans. Sa passion, sa culture et ses idées ont été des atouts majeurs pour l'association. Elle a participé à tous les projets avec générosité et talent, créant même en 1990 la section des Saléviens de Paris. Tous ceux qui l'ont connu garderont d'elle le souvenir d'une belle personne, cultivée, généreuse et humaine.



Marielle Déprez est décédée à l'âge de 79 ans. Photo DR